

ZERTIFIKAT

Die Zertifizierungsstelle der TÜV SÜD Management Service GmbH

bescheinigt, dass das Unternehmen



ROTAMILL GmbH

Hohensteinstr. 16 44866 Bochum Deutschland

für den Geltungsbereich

Beratung, Planung, Vertrieb, Entwicklung, Konstruktion, Fertigung, Installation, Inbetriebnahme und Service von verfahrens-technischen Anlagen im Bereich Abluftreinigung, Wärmetechnik, Energierückgewinnung und Schwefelmahlanlagen

> ein Qualitätsmanagementsystem eingeführt hat und anwendet.

Durch ein Audit, Auftrags-Nr. 707074732, wurde der Nachweis erbracht, dass die Forderungen der

ISO 9001:2015

erfüllt sind.

Dieses Zertifikat ist gültig in Verbindung mit dem Hauptzertifikat vom 18.07.2021 bis 17.07.2024.

Zertifikat-Registrier-Nr.: 12 100 56152/04 TMS.



Leiter der Zertifizierungsstelle München, 23.06.2021







CERTIFICATE

The Certification Body of TÜV SÜD Management Service GmbH

certifies that



ROTAMILL GmbH

Hohensteinstr. 16 44866 Bochum Germany

has established and applies a Quality Management System for

Consulting, planning, sales, development, design, manufacturing, installation, commissioning and service of process plants in the field of exhaust air purification, heat engineering, energy recovery and sulfur grinding plants.

> An audit was performed, Order No. 707074732. Proof has been furnished that the requirements according to

> > ISO 9001:2015

are fulfilled.

The certificate is valid in conjunction with the main certificate from 2021-07-18 until 2024-07-17.

Certificate Registration No.: 12 100 56152/04 TMS.



Head of Certification Body Munich, 2021-06-23

TÜV SÜD Management Service GmbH • Zertifizierungsstelle • Ridlerstrasse 57 • 80339 München • Germany www.tuev-sued.de/certificate-validity-check





